

Se desprende parte de un balcón en una vivienda abandonada en la calle Dos de Mayo

20/01/2017



El cuerpo de Bomberos de Elda tuvo que acudir ayer a **sanear uno de los balcones de la vivienda, actualmente abandonada**, que se encuentra en el número 36 de la calle Dos de Mayo y hace esquina con la calle Prosperidad. Pasadas las 20 horas recibieron el aviso de la caída de unos escombros. Una vez aseguraron la zona, **la Policía Local de Elda se encargó de cerrar la acera al paso peatonal por**

seguridad, ante la caída de nuevos desprendimientos, si bien por ahora no existe riesgo del derrumbamiento del edificio.

Se da la circunstancia de que unos 50 metros más arriba, al final de la calle Dos de Mayo, este vial permanece cortado desde hace una semana por riesgo de desprendimiento de cascotes del edificio La Torre, ubicado en el número 83.